

深夜の水ごり「真冬の奇祭」

小高の裸参り

正月13日の深夜、寒風が吹きすさぶ中、飯高地区小高の八坂神社で裸参りが行われました。

午後10時半、妙長寺の門前に集まった下帯1本に白足袋姿の若者衆約30人が、身を清めるため、水槽に汲み置かれた寒水を手桶で勢いよく頭からかぶる水ごりを行いました(右の写真)。その後、約500メートル離れた八坂神社まで走り、無病息災、家内安全・五穀豊穡(ごこくほうじょう)を祈願。参拝を終えた若者たちは、再び妙長寺の門前へと手を取り合い「ヒーヒーガンガン」と声を上げながら駆け戻り、再び水ごりを行い、代表者を胴上げし、最後に鏡もちを奪いあって、真冬の祭りは終幕となりました。



ちく
の
話
題

1/13 華やかに晴れ着姿で抽選会



「そうさ歳末ジャンボ宝くじ」の抽選会が1月13日、市民ふれあいセンターで行われました。

当選番号は、成人式を終えた振り袖姿の女性5人が、0から9まで色分けされた円盤5枚に矢を当てて決定しました(上の写真)。

特等の20万円分共通商品券などを目当てに集まった大勢の観客から、矢が当たるたびに歓声とため息がもれていました。

12/下旬 びっくり! 白いニンジン



須賀地区高の山崎昭市さんの畑で、白いニンジンが収穫されました(左の写真)。山崎さんは「50年以上、ニンジンを作っているけど、初めてのことに驚いています。」

グルメマップ残部なしでもホームページで見られます

八日市場青年会議所では「グルメマップ2008 メシ食いにいぐべ!」を作成し、市内外各所で無料配布しました。匝瑳市近辺の飲食店約70店を掲載しています。現在は残部はありませんが、下記の八日市場青年会議所ホームページでも紹介しています。 <http://www.yokaichiba-jc.com>

スポーツ結果

【県東総地区少林寺拳法大会】

最優秀賞 優秀賞 優良賞

中学生の部 秋葉一樹・伊藤一成組 石毛葉月・神永彩花組 林富美也・石田直也組

長谷川茜・海保美紗来組

女子有段の部 伊藤美怜・長谷川茜組

小学生有段の部 秋葉好平・伊藤悠也組

小学生1級~3級の部

鈴木祐一郎・平野裕隆組

小学生4級~6級の部

及川竜汰・佐藤光希組

小学生7級~見習いの部

佐瀬賢多・林斗也組

単独演武の部 椎名茜

注連縄「大蛇」に一年の願いを祈願

山桑のつなかけ神事

正月6日、山桑の稲荷神社で、五穀豊穡(ごこくほうじょう)家内安全、無病息災を祈願して「つなかけ神事」が行われました。

朝8時、凍てつく寒さの中、氏子衆30人が集まり、半日がかりで、全長10メートル、重さ70キロもの大蛇を形どった大注連縄(おおしめなわ)を作り上げ奉納しました。出来上がった大蛇は、神社拝殿に幕「一腕」とともに飾り、奉納儀式の後、鳥居前に張り渡されました。大注連縄には、五穀豊穡を願う木札と十二支の木札が取り付けられ(左の写真)最後に神官の合図で手締めが行われました。



出来上がった大蛇は、神社拝殿に幕「一腕」とともに飾り、奉納儀式の後、鳥居前に張り渡されました。大注連縄には、五穀豊穡を願う木札と十二支の木札が取り付けられ(左の写真)最後に神官の合図で手締めが行われました。

初日の出を浴びてソーランを舞う

踊る阿呆2008

今年で6回目を迎え、全国からよさこいチームが集まる新年恒例のイベントとして定着した「踊る阿呆2008」が1月1日早朝、吉崎浜で行われました。

今年の参加は13チーム120人。はるばる高知県から来たよさこいチームも参加して、地元チーム「楽天舞」のメンバーと交流を深めました。

当日は一面に霜が降りる厳しい寒さでしたが、参加者は元気いっぱい自慢のよさこいの舞いを披露(下の写真)。初日の出を見るために集まった大勢の観客からも、盛大な拍手を浴びていました。

